
 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA MÊS DE MAIO 

Nº 05/CMS/MN/2024 
Na data do dia vinte e oito de maio do ano de dois mil e vinte e quatro o Conselho 
Municipal de Saúde de Monte Negro juntamente com os conselheiros que abaixo 
subscrevem se reúnem para deliberar os assuntos em pauta, a reunião aconteceu no 
prédio da secretaria de saúde, na sala do CMS, com início às 09:30 horas da manhã, 
as instituições participantes da reunião são: UMID, REI SALOMÃO, PARÓQUIA 
SÃO JOSÉ, COREN, SEMUSA, SINDICATO DOS PRODUTORES RURAIS, 
SINASER. Dando início a reunião a presidente do CMS, Sra. Emilly Eufrazia de 
Almeida, faz a abertura da reunião inicialmente com a leitura de convocação da 
reunião ordinária n°005/CMS/MN/2024, com as seguintes pautas: Deliberação e 
aprovação do memorando n°366/SEMUSA/2024, quanto a proposta 
n°36000610460202400 de Incremento APS – Custeio ao Piso da Atenção Primária 
cadastrado na secretaria municipal de saúde, Deliberação e aprovação da 
apresentação das ações em saúde realizadas no 1° Quadrimestre de 2024, 
Deliberação e aprovação de abertura de credito suplementar referente aos saldos 
remanescentes de repasses referentes ao Covid-19, conforme Emenda 
Constitucional n°132/2023, Deliberação e aprovação de abertura de credito especial 
por superavit financeiro referente aos saldos das receitas de rendimentos/juros das 
contas de custeio e estruturação do fundo municipal de saúde. Após a leitura da 
convocação a Sr. Emilly passa a palavra para a Sr. Poliana Vieira que apresenta as 
pautas, inicia dizendo que a primeira pauta é referente a uma emenda no valor de 
R$325.536,00 mil reais para custeio da atenção primaria, emenda da deputada Silvia 
Cristina, para materiais de consumo, Sr. Valmir Freire não aprova a pauta dizendo 
que já foi aprovada várias emendas na reunião passada. Seguimos a reunião com a 
próxima pauta sobre recursos do Covid-19, esse recurso precisa ser usado até o dia 
31/12/2024, e a orientação do COSEMS de utilização deste valor e apenas ser usado 
na saúde, então a Sr. Poliana fez o levantamento dos valores que sobraram dos 
repasses de covid, e a maioria deles foi referente a repasses que ocorreram 
posteriormente ao alto fluxo da pandemia e não tinha como gastar pois era muito 
especifico, e com essa emenda constitucional ela deu essa abertura, na atenção básica 
restou R$139.000,00 (cento e trinta e nove mil reais) na sua totalidade, na atenção 
especializada que é o MAC restou R$347,91 (trezentos e quarenta e sete reais e 
noventa e um centavos),  e na assistência farmacêutica restou R$15.071,00 (quinze 
mil e setenta e um reais), e todos eles serão abertos em materiais de consumo para 
aquisição de medicamentos, soros, vitaminas, e o valor que for pequeno que sobrou 
vai abrir em vencimentos. A próxima pauta foi falado sobre os valores de 
rendimentos, Sr. Poliana diz que a saúde tem duas contas nos quais recebe todos os 
recursos, tem a conta de custeio e a conta do bloco investimento, no total de 2023 ao 
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findar o ano essas contas tiveram valor de rendimento, juros de banco, no bloco 
custeio recebeu R$333.901,47 (trezentos e trinta e três mil, novecentos e um reais e 
quarenta e sete centavos), no bloco de investimentos recebeu R$66.684,23 (sessenta 
e seis mil, seiscentos e oitenta e quatro reais e vinte e três centavos), e esse 
rendimento vai ser gasto na saúde. Sr. Valmir fala sobre estar vindo vários recursos 
e não vê os materiais comprados, e a Sr. Poliana responde dizendo que tem recursos 
e emendas que ainda não chegou na conta pois é um processo demorado. Sr. Luana 
Priscila Chaves da Silveira fala que o erro dos conselheiros está sendo não monitorar 
as coisas que estão chegando, pois antes eles faziam parte da comissão e agora não 
mais pois sempre que precisava de um conselheiro para ver o que tinha chegado e 
conferir ninguém podia ir e então os materiais ficavam lá parados. Sr. Valmir fala 
que o certo seria que a pessoa que recebe os materiais que chegam no hospital, todo 
mês participar das reuniões e falar tudo o que foi recebido por ela para eles ficar 
cientes do que está chegando. Essa pauta o Sr. Valmir também não aprovou pois 
disse que não está sabendo o que está sendo comprado com esses valores. A próxima 
pauta que a Sr. Poliana falou foi o quadrimestre de janeiro a abril, ela apresentou 
slides com tudo explicado e durante a leitura do quadrimestre os conselheiros foi 
tirando suas dúvidas e a Sr. Poliana foi respondendo todas elas. Após todas as 
dúvidas serem sanadas, a pauta foi aprovada.                                                                                                                                                                                  
Finalizando a reunião a ata do mês de maio de Nº05/CMS/MN/2024 foi aprovada 
por este conselho, segue abaixo a assinatura de todos os presentes, e eu Emilly 
Eufrazia de Almeida Secretária executiva do CMS lavrei esta Ata que será submetida 
a votação em próxima reunião ordinária e segue abaixo a assinatura de todos os 
presentes. 
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